

RAPPORT GT EPSYL (groupe représentant les étudiants en psychologie)

Semestre printemps 2012

- **Les conférences :**

Durant le semestre de printemps 2012, nous avons organisé une conférence sur l'équithérapie. De nombreuses personnes ont assisté à cette conférence ce qui fut un réel plaisir. Une deuxième conférence eu lieu également ce semestre sur la psychologie légale.

- **CinEpsyL :**

Nous avons organisé la projection du film « Misery » qui lui aussi eu un succès assez mitigé. Avec toujours une dégustation de pop-corn lors de la projection (et d'un apéro). A l'issu de la projection, une discussion/débat avec Grégory Zecca eu lieu. Nous avons également projeté le film « Black Swan » avec le Professeur Roman qui a très bien marché.

- **Les fêtes :**

Pour la première fois nous avons organisé PsychoPâques, concept tout nouveau pour réunir et rassembler les étudiants. Au programme : rallye et soirée à Zélig. Malheureusement, le rallye a été annulé par faute de participants. Par contre la soirée était très sympa. Concernant les sorties d'EpsyL, aucune pour ce semestre.

- **La Politique :**

Comme pour les semestres précédents, EpsyL maintient les différents contacts dans les diverses commissions au travers ses membres. Cette année, également, l'IP nous subventionne (demande en cours) pour l'organisation de nos conférences pour l'année 2012-2013.

- **Espace rencontre pour les étudiants en psychologie :**

Sous-GT repris par l'AESSP. Mais y siègerons certaines personnes d'EpsyL.

Projet pour le semestre automne 2012

Deux autres conférences sont prévues pour le semestre en cours. Concernant CinEpsyL, deux films sont également au programme. Le gros projet de ce semestre sera le PsychoNoël, car organisé par une nouvelle équipe.

Voilà, pour toutes précisions ou questions, nous restons à votre disposition.

Pour EpsyL
Nicolas Brandt